

Einreisebestimmungen

16. Januar 2019

Verfasser: Auswärtiges Amt

Deutsche Staatsangehörige benötigen für die Einreise nach Marokko einen gültigen Reisepass, der noch mindestens sechs Monate gültig ist. Die Einreise nur mit einem deutschen Personalausweis ist nicht möglich. Reisende, die nur über einen Personalausweis verfügen (auch im Rahmen von Touristengruppen oder Charterflügen), können **nicht** nach Marokko einreisen und müssen den nächstmöglichen Flug zurück nehmen. Die Ausstellung eines Passersatzpapiers durch die deutsche Botschaft in Rabat ist in diesen Fällen nicht möglich.

Fotonachweis

Seite: 369

23. Juni 2016

Verfasser: Verlag

Leider ist im Marokko-Führer ein Fehler bei der Bezeichnung der Foto-Urheber unterlaufen. Das Bild auf S. 369 stammt von Volker Beushausen.

Strassennummern

18. Dezember 2018

Verfasser: Verlag

In Marokko gab es eine umfassende Reform der Straßennummern, so dass sich viele Nummern geändert haben. Nähere Informationen finden Sie hier:

[https://www.tripadvisor.co.uk/ShowTopic-g293730-i9195-k12150198-Partial ...](https://www.tripadvisor.co.uk/ShowTopic-g293730-i9195-k12150198-Partial...)

Breitengrade

04. Januar 2017

Verfasser: Verlag

Leider sind die Breitengrade auf den Karten der Umschlagseiten und der Übersichtskarten in den Kapiteln falsch nummeriert. Wir bitten Sie, diesen Fehler zu entschuldigen.

Den Camping in Oued Laou gibt es nicht mehr.

Seite: 88

16. November 2017

Verfasser: Jürgen

Es gibt einen Camping in Chamola (paar Kilometer östlich von Bou Ahmed), direkt am Meer, ca. 500m von der N16.

Campingplatz Kalah Iris

Seite: 91

28. Dezember 2017

Verfasser: Max

Der Campingplatz Kalah Iris ist nicht (mehr) geschlossen. Er hat ganzjährig geöffnet.
Kontakt: alaoui-sossi@live.fr , 0662036718 oder 0653760921

Straße von Al Hoceima nach Taza

Seite: 115

28. Dezember 2017

Verfasser: Max

Die Straße von Al Hoceima nach Taza ist mittlerweile durchgängig vierspurig ausgebaut... daher eher wenig interessant zu fahren.

Azrou

Seite: 203

15. August 2017

Verfasser: Thomas

Mittelklasse-Unterkunft: La Perle d'Azrou ist geschlossen, das Anwesen steht zum Verkauf (A vendre), Schade eigentlich. Das Ausweich-Hotel Panorama hatte seinen ganz eigenen Charme, wie schon beschrieben, kann man aber empfehlen.

Tafraoute

Seite: 398

28. Dezember 2017

Verfasser: Max

Das Cafe de la Jeunesse gibt es nicht mehr (zum Frühstück). Dafür gibt es aber an der Ausfallstraße richtung Agadir nach ca. 200m auf linker Seite ein neues Cafe "Paris" oder "Parisienne" in dem man sehr gut für 20DH ein Frühstück nach europäischem Standard einnehmen kann (leckere Backware aus der angeschlossenen Bäckerei).

Marrakesch

Seite: 494

25. September 2017

Verfasser: Georg

Marrakesch: Le Jardin secret ist nicht erwähnt. Er ist in einem historischen Riad gelegen, und folgt laut eigenen Angaben dem typischen arabischen Garten der früher schon einmal hier war, ist ganz fotogen (siehe Anhang, für höhere Auflösung einfach nachfragen), erklärt ausführlich das historische Bewässerungssystem, zeigt ein kleines Hammam "unverhüllt", ist gepflegt wie Jardin Majorelle aber nicht ganz so abwechslungsreich und sichtbar noch nicht ganz so lang gewachsen. Aus meiner Sicht sind beide gleich sehenswert. Zuerst die beiden Videos anzusehen hilft beim späteren Rundgang, ein Verständnis für den Umfang der Renovierung als auch die Charakteristika des Gartens zu haben.

Motorrad-Mechaniker

Seite: 500

13. Februar 2018

Verfasser: Richard

ich war letzten oktober in marrakesch und hatte leider einen motorrad-mechaniker nötig. Über den adac wurde mir Hr. El Amari Abdeljalil vermittelt. Ich war sehr zufrieden mit ihm, er hat die etwas knifflige reparatur hartnäckig und sehr gutausgeführt (und spricht nur sehr wenig französisch).

El Amari Abdeljalil

19 Rue de la Recette

Riad el Mokha

Tel.: 0670409297

ist ein kleine werkstatt, rechts daneben ist das hotel "le gallia".ca. 10 gehminuten von der koutoubia- moschee.

Auberge Ibrahim in Agoudal

Seite: 652

15. August 2017

Verfasser: Thomas

aktuelle e-mail-Adresse: aubergeibrahim@orange.fr (nicht @wanadoo.fr). Abdul von der Auberge Ibrahim bietet auch Trekkingtouren und Ausflüge zu den Sehenswürdigkeiten im Hohen Atlas an: Höhlen, Wasserfälle und auch zu dem geologisch sehr interessanten (und in der Fachwelt weltbekannten) Streufeld des Agoudal-Meteoriten mit Kraterresten, der hier vor ca. 40.000 Jahren niederging. Für Motorradfahrer sind die Pisten, die sehr beeindruckende

Berglandschaft und die hohen Bergpässe (Tizi-n-Ouano, Tizi-n-Tirherhouzine, 2900m und 2700m) sowieso traumhaft. Es erinnert teilweise an eine Marslandschaft.